



Fort de France, le 8 mars 2023

Communiqué de presse

France 2030

Lauréat de l'appel à projet Concours d'innovation i-Nov

L'appel à projets national « Concours d'innovation i-Nov » est un dispositif de soutien financé par le plan France 2030 qui a pour vocation de sélectionner des projets d'innovation au potentiel particulièrement fort pour l'économie française et ultramarine.

Ce concours d'excellence est dédié à des startups et des PME pour favoriser l'émergence accélérée d'entreprises leaders dans leur domaine pouvant prétendre notamment à une envergure mondiale.

La 9^e vague du Concours qui s'est déroulé du 19 janvier au 22 mars 2022 a reçu 183 candidatures et a récompensé 53 projets lauréats dont 1 projet martiniquais : **Emerwall**.

Il s'agit du seul projet martiniquais financé par « Concours d'innovation i-Nov » depuis le lancement de ce concours.

Porté par une équipe exclusivement composée de jeunes, ce projet martiniquais consiste à transformer la bagasse de canne à sucre en panneau d'isolation pour la construction. Il répond ainsi aux exigences du plan France 2030 à savoir, faire émerger des technologies innovantes tout en préservant l'environnement.

De nombreux projets nationaux et ultramarins ont déjà bénéficié de l'accompagnement financier de France 2030. La Martinique est également un formidable réservoir d'innovation et de créativité, qui fera du plan France 2030, une véritable opportunité.